

4/13 丸山バイパスが開通しました！



▲開通式典でのテープカットの様子

この日、県道三木中央線「丸山バイパス」が開通しました。丸山バイパスは、北条町西高室から北条（アステシアかさい付近）までの延長約660m・車道幅員6.5m・歩道幅員4.0mの道路です。この付近は、交通量が多く、交差点と踏み切りが近接しているため渋滞が発生していました。開通により、渋滞の解消や中心市街地への利便性の向上などが期待されています。

4/24 今後の活躍を期待して



▲力強く握手を交わす菅田さん（左）と西村市長（右）

加西市は菅田勇作さん（青野町）の今後の活躍を期待して「文化・スポーツ振興賞賜金」を贈呈しました。雷神ファクトリーに所属する菅田さんは「第36回近畿パワーリフティング選手権大会」の男子一般59kg級に出場し、全国大会参加標準記録を上回る成績で2位入賞され、全国大会である「第48回男子全日本パワーリフティング選手権」に出場されました。

4/20 県内初！ドローンスクール開校



▲デモ飛行の様子

県内の自動車教習所で初めてとなる JUIDA 認定の「兵庫ドローンスクール」が加西自動車学院（殿原町）で開校しました。ドローンは、防災・測量・点検・農薬散布・空撮など、さまざまな分野での活躍が期待されています。開校に先立ち、開校式典が開催され、関係者ら約40名が参加。空中での静止飛行や約100mまで上昇、撮影などを行うデモ飛行も行われました。

4/27 第10回北条コネ



▲1周年を迎えるまちなか春陽堂で音楽祭を開催

北条旧市街地の活性化を目的に昨年7月から始まった体験型イベント「北条 conne（コネ）」が、御旅筋周辺で北条コネ実行委員会主催により開催されました。10回目となる今回は、「O Cha no Ma（おちゃのみ）」と「まちなか春陽堂」の1周年を記念し、スタンプラリーや春陽堂音楽祭などの催しもあり、訪れた方は楽しいひと時を過ごされていました。

タウンピックアップ

広告

広告

4/28 第42回町親善ソフトボール大会結果



▲地域の交流と熱戦を展開（善防中グラウンド）

4月28日に1部14チーム、2部13チーム合わせて457名が参加し、地域の交流ならびにスポーツの振興をはかり、熱戦をくりひろげました。

- 1部 優勝/横尾 2位/西南 3位/古坂1丁目、芝自治区
 - 2部 優勝/谷口町 2位/殿原町 3位/中富町、窪田町
- ※横尾、西南チームは秋に実施される北播大会に加西市代表として出場予定です。

5/10 輝かしい功績をたたえて



▲大会に出場された皆さん

加西市は、スポーツの分野で優秀な成績を収めたスポーツクラブ21ソフトバレーボールの2チーム（日吉と下里）に「さわやか市民賞」を贈呈しました。

日吉は、3月に行われた「総合型地域スポーツクラブ交流大会 in 徳島ソフトバレーボール交流大会」のミックスフリーの部で見事優勝。下里は、同大会のミックス50歳以上の部で準優勝されました。

4/28 3世代ふれあい交流レクリエーション



▲生徒3名が行う楽しい司会に会場は大にぎわい

別府中町は3世代ふれあい交流レクリエーションを開催。地域交流の一環で、北条高校放送部も司会・進行などに参加。当日司会された小川洸生さんは、「町内の皆さんが温かく迎えてくださったので、初めての司会も楽しくできました。来年も参加したい」、井上光貞さん（別府中町社会教育推進委員）は「良い行事なので今後も継続したい」とそれぞれ話されました。

5/14 ものづくり実演&体験教室！



▲カメラ体験の一場面（同級生の笑顔を引き出す児童）

北条東小学校6年生61名が、兵庫県職業能力開発協会技能振興コーナーの協力により、ものづくり実演&体験教室を行いました。石材施工、広告美術仕上げ、寝具製作、建具製作、紳士服製作、写真の6つのコースに分かれ、「ものづくりマイスター」の方々から技の披露や実技指導を受けながら、自分たちでものづくりに取り組み、技能の獲得に挑戦しました。

まちの出来事

広告

広告